



# Fussballclub Entfelden

Spielbericht 1. Mannschaft  
vom 20. Oktober 2023

---

## FC Rapperswil : FC Entfelden 0:2 (0:1)

### Tore

43. Min. 1:0 Michael Von Gunten

60. Min. 2:0 Michael Von Gunten

### Aufstellung FC Entfelden

Michele Sanso, Gil Hemmi, Aris Montagnolo, Michael Wälty, Ricardo Nrejaj, Sascha Vogel, Edin Kucalovic, Kristijan Drobnjak, Tiziano Battaglini, Michael Von Gunten, Ali Badnievic

### Ersatz FC Entfelden

Dario Picciolo, Jan Marty, Dzermal Kajtazovic, Besart Dina, Ivan Nevistic

### Verwarnungen FC Entfelden

Michael Wälty, Anel Hodzic

### Abwesend FC Entfelden

Juan Carlos Brugger, Alessandro Busto, Roger Küng, Blerjan Zeqa, Hamurabi Be Kascho, Davide Ragusa, Noah Ragusa, Lukas Zraggen, Florian Scherer, Nico Dätwyler, Leroy Schlatter, Dragan Mirkovic

## Pflichtsieg der Entfelder

Wenn die Entfelder den Anschluss an die vorderen Ränge nicht verlieren wollte, war ein Sieg gegen den FC Rapperswil Pflicht.

Beide Mannschaften agierten von Beginn weg vorsichtig und man spürte das keines der Teams in Rückstand geraten wollte. So spielten sich viele Szenen in Mittelfeld ab und Torchancen waren Mangelware. Je länger die Partie dauerte riskierten die Mannschaften mehr. Mehr als ein Pfofenschuss der Entfelder und eine Grosschance die der Entfelder Keeper Sanso zu Nichte machte schaute nicht heraus. Kurz vor der Pause lancierten die Entfelder einen herrlichen Angriff den Von Gunten erfolgreich mit der 0:1 Führung abschloss, was auch das Pausenresultat bedeutete.

In der 2. Spielhälfte fand das Heimteam besser in die Partie und setzen die Entfelder unter Druck und erspielten sich drei gute Tormöglichkeiten. Der Gästeeper war jedoch hellwach und liess sich nicht bezwingen. In der 60. Minute lancierten die Entfelder einen mustergültigen Konter den wiederum Von Gunten erfolgreich mit dem

0:2 abschloss. Das Heimteam war für einen Moment geschockt und konnte auf den erneuten Gegentreffer nicht reagieren. In den letzten dreissig Minuten legten die Entfelder das Augenmerk auf die Defensive und überliessen dem Gastgeber mehrheitlich das Spielgeschehen. Obwohl die Rapperswiler bemüht waren einen Treffer zu erzielen, kamen sie selten optimal ins letzte Drittel und wenn doch, klärten die Entfelder Verteidiger die Situationen kompromisslos. Die Gäste hingegen versuchten sich im Konterspiel, aber auch diese blieben meistens harmlos und so piff der Schiedsrichter beim Spielstand von 0:2 die Partie ab.

